

## CONFÉRENCES

A l'initiation de plusieurs collectivités ou institutions, le président de Genève humanitaire ou François Bugnion ont parlé de personnalités ou d'événements de l'humanitaire. Citons par exemple :

- *La naissance de l'idée Croix-Rouge*, 29 octobre 2013 par François Bugnion
- *La Conférence constitutive de la Croix-Rouge*, le 29 octobre 2013, à l'invitation de la SHAG et des Salons Dufour
- *Le 150<sup>e</sup> anniversaire de la Conférence des 26-28 octobre 1863*, le 6 octobre 2013, à l'invitation de la Société des arts
- *Gustave Moynier 1826-1910 et Le droit international humanitaire*, par François Bugnion, 10 et 11 septembre 2013, à Foggia, dans les Pouilles italiennes, à l'invitation de la Croix-Rouge italienne
- *Henry Dunant 1828-1910 et Louis Appia 1818-1898*, dans le même cadre
- *Louis Appia 1818-1898*, 23 février 2013, à l'invitation du Centre culturel protestant de Verviers, Belgique
- *G. H. Dufour, locataire rue Etienne-Dumond et général humanitaire*, 9 octobre 2012, à l'invitation de la Société genevoise de généalogie, Maison du général Dufour
- *Le rôle de Gustave Moynier, 1826-1910 dans la fondation du DIH*, 25 septembre 2012 à Salerno, à l'invitation de la Croix-Rouge italienne
- *Henry Dunant, 1828-1910, fondateur de la Croix-Rouge*; dans le même cadre
- *Radicalisme et Croix-Rouge : naissances conflictuelles*, 4 septembre 2012, à l'invitation de l'Institut national genevois
- *Biographie de Gustave Moynier*, mai 2012, par François Bugnion, à l'invitation de la Croix-Rouge de Quingdo et Bejin
- *Biographie d'Henry Dunant*; dans le même cadre
- *Gustave Moynier, architecte clairvoyant du DIH et admirateur aveugle de Léopold II*, 25 février 2012, à l'invitation du Centre culturel protestant de Verviers, Belgique